

"Gatur Pagi dan Sebrang Anak Sekolah: Polsek Cugenang Wujud Kepedulian Terhadap Keselamatan Generasi Muda"

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2023 - 23:06



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel dari Polsek Cugenang, di bawah naungan Polres Cianjur, turut serta dalam kegiatan gatur pagi dan sebrang anak sekolah. Kegiatan ini, yang dilaksanakan pada Sabtu, 11 November 2023, menunjukkan komitmen kepolisian dalam memberikan perhatian khusus terhadap keselamatan para pelajar di pagi hari.

Dalam kegiatan gatur pagi, personel Polsek Cugenang berada di titik-titik yang strategis di sekitar sekolah untuk membantu mengatur lalu lintas, memberikan arahan kepada pengemudi, dan memastikan keamanan para pelajar saat melintas jalan. Upaya ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kecelakaan dan memastikan para pelajar dapat menyeberang jalan dengan aman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menekankan pentingnya kegiatan ini dalam konteks keselamatan anak sekolah. "Kami memberikan apresiasi tinggi kepada personel Polsek Cugenang yang telah melibatkan diri dalam kegiatan gatur pagi dan sebrang anak sekolah ini. Keselamatan anak-anak sekolah adalah prioritas utama kami," ungkap beliau.

Kegiatan ini tidak hanya melibatkan personel kepolisian dalam mengatur lalu lintas, tetapi juga mencakup interaksi positif dengan para pelajar. Personel kepolisian memberikan edukasi tentang aturan lalu lintas, mengajak para pelajar untuk menaati rambu-rambu, serta memberikan himbauan tentang pentingnya keselamatan di jalan.

Diharapkan, kegiatan gatur pagi dan sebrang anak sekolah ini dapat memberikan kesan positif dan meningkatkan kesadaran masyarakat, terutama para pelajar, terhadap pentingnya keselamatan di jalan. Melalui sinergi antara kepolisian, sekolah, dan masyarakat, diharapkan dapat diciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi generasi muda.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada para pelajar yang telah menunjukkan kedisiplinan dalam berlalu lintas, serta menegaskan komitmen mereka untuk terus mendukung keselamatan anak-anak sekolah di wilayah tersebut.